
BOAR Kramer erläutert die Beispiele und merkt an, dass die Muster mit den Nutzern 
abgestimmt worden seien.   

Auf die Frage von RM Eggers bzgl. des Brandschutzes, wird erläutert, dass ein 
Brandschutzkonzept erstellt worden und mit dem Landkreis abgestimmt sei. 

Auf die Frage von RM Wilbers nach der Barrierefreiheit wird erläutert, dass das auch 
in der Turnhalle der Fall sei. Die Fenster seien von außen aus Aluminium, von innen 
aus Holz, um die Wärmeschutzverordnung einhalten zu können.  

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag abstimmen.  

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 

 


